

# まちのできごと

## 67年の歴史に感謝を込めて

### 藤里中学校閉校記念体育祭

5月29日、藤里中学校閉校記念体育祭が開催されました。

藤里中学校としては最後となる今年の体育祭は、前日までの悪天候とは打って変わって、晴天の下での開催となりました。

この日は、一人一人が全力で駆け抜けた短距離走や、赤組白組それぞれの創意工夫が見られた応援合戦、生徒会考案の一風変わった借り物競走、学年・チーム全員で一丸となりゴールをめざすリレー競技が行われました。



ゴールイン!!



## 大きくなってね

### 幼稚園児によるアユ放流

6月9日、藤琴川と粕毛川の合流地点において、藤里幼稚園のうめ組さんによるアユの放流が行われました。

粕毛漁協の方からそれぞれのバケツに稚アユを入れてもらい、みんなで川面に放しました。



立派に大きく育ててね!

## SDGs 森と水は家族

### 小冊子が贈られる

6月14日(火)、役場応接室においてNPO法人あきた白神の森倶楽部(代表…見上岳也氏)より「SDGs 森と水は家族」の小冊子が贈呈されました。

この小冊子は、気候変動や自然災害といった課題が社会問題になっている中、新たな価値観の創造と共に、米代川流域をSDGs「15陸の豊かさを守る」の先進地にしようと、一般社団法人日本森林業振興会で行われている社会貢献事業の一貫として作成されました。

いただいた小冊子は米代川流域の子どもたちに浸透させたいと、各市町村や小学校に配布され、藤里小学校でもSDGsの取組に活用させていただきます。



大切に使用させていただきます。

# みんなのわだい